

Genaro Lopez



La jornada se realizó en el salón Gabriela Mistral de la Secreduc.

Estudiantes conversaron sobre ciencia

Estudiantes de tercero y cuarto medio, del Liceo Bicentenario Luis Alberto Barrera, fueron los protagonistas de los Coloquios de Ciencias, actividad organizada por el establecimiento, en la seremi de Educación.

El profesor de Física del colegio, Nicolás Núñez, dijo que la jornada fue propicia para que los jóvenes pudieran conversar entre ellos sobre temas científicos de manera más relajada.

Algunos de los temas abordados fueron la teoría del viaje en el tiempo, tomando como re-

ferencia la película Interestelar, la desmitificación de Star Wars, agujeros negros, la ciencia en el maquillaje, dinosaurios, biónica de Cyberpunk, astronomía antigua y la fisiología de los micro-morfos.

Entre los expositores, destacaron los alumnos Daniel Rojas, Sebastián Quezada, Gabriela Briceño, Antonia Blasquez, Kathyna Woldarsky, Madelein Molina, Fernando Salazar, Natalia Meneses, Fernanda Castro, Kiara Troncoso, Belén Infante, Sebastián Caroca, Alejandro Buxton y Camilo Sánchez.